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‘Résumé
Les études universitaires visent les recherches et vont plus profond a propos de
la réalité educative,C’ est ce que motre ¢tude a vise€ et a odopté le Cote
prychologique et psychopédagogique de la covleur chez 1’ enfonts et lers
connaissonces sur ca étoient générolement aux écoles éducatives dons les
séonces de la motiere d’ éducoton artistique ( matiere dessin )et si on esploite
lefotuer de la couleur dans la vie de 1’ enfot , il lui servira des biufoits a son
porcoers d’opprentissog et méme lepsychologi que , done mous avous odopti la
démarche onolytique. Les mots clés  Lénfont, lapry chologie-L’éducation
artistique-la couleur-la pédogogie- la psychopédogogie.
summary
University studies aim to research and go in to it regarding the educational
reality, and this is what our study relied on. It adopted the psychological,
psychopedagogical, aspect of color in the child. The issue of colors in children
and their full knowledge about it is mostly in educational schools within art
education classes. If we invest the color element in The child's life; it will bring
him positive benefits during his academic path and even psychological, so we
relied on the educational curriculum
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